



Santiago Creel aseguró en conferencia de prensa en Tijuana, no va a renunciar a la Cámara

Durante su estancia en esta ciudad fronteriza, en conferencia de prensa llevada a cabo esta mañana con medios de comunicación locales, Santiago Creel Miranda expresó que durante su visita a Tijuana, sus intereses son ahondar en los temas de inseguridad y migración. Teniendo conocimiento del aumento del 30% en inseguridad y dando la aprobación a la acción tomada por la alcaldesa de esta ciudad, de irse a vivir al cuartel militar. Mención también que en materia fiscal, cree que ambos lados de la frontera deberían de igualar el pago de impuestos, como propuesta, dijo en la Cámara Nacional de Comercio (CANACO) de Tijuana. Además, Santiago Creel sostuvo que no solicitará licencia a su cargo en la Cámara de Diputados. “No lo haré, no voy a descabezar el Congreso”, así lo anunció esta mañana durante una gira que sostiene en Tijuana, Baja California.

<https://www.el-mexicano.com.mx/Noticia/Tijuana/51196/Santiago-Creel-asegur%C3%B3-en-conferencia-de-prensa-en-Tijuana,-no-va-a-renunciar-a-la-C%C3%A1mara>